

## Presse Nationale

### > Politique



#### Présidentielle 2020 : le président de la CEI a ouvert la campagne hier

Le nouveau cycle électoral engagé par notre pays depuis le 30 septembre 2019, est entré dans sa phase décisive, avec la convocation du Collège électoral pour l'élection du Président de la République, le 31 octobre 2020. La liste des candidats retenus pour le scrutin présidentiel, a été publiée par le Conseil Constitutionnel, le 14 Septembre 2020. La dernière étape avant la tenue du scrutin proprement dit, celle de la campagne électorale officielle, s'ouvrira ce jeudi 15 octobre, à 00 heure, pour une durée de 15 jours et prendra fin le jeudi 29 Octobre 2020, à minuit, soit 48 heures avant le scrutin. Chacun des quatre candidats en course pourra désormais battre campagne, librement et en toute légalité, sur l'ensemble du territoire national, ainsi qu'après de la diaspora ivoirienne.

### > Economie



#### Finances générales, amélioration des conditions de travail : un bâtiment annexe de 208 bureaux pour les agents

Le ministre du Budget et du Portefeuille de l'Etat, Moussa Sanogo, a procédé, hier 14 octobre 2020, à la pose de la première pierre du bâtiment annexe de la tour F de la cité administrative au Plateau. Pour le ministre Sanogo, il y a vraiment matière à ce que des moyens soient trouvés pour que les travailleurs aient davantage de bureaux. Pour sa part, le directeur général du Budget et des finances, Traoré Seydou, a indiqué que la tour F de la cité financière, construite depuis les années 1970, présente, aujourd'hui après 50 ans de fonctionnement, de nombreuses insuffisances, à savoir la vétusté des locaux, la dégradation très avancée des installations techniques, entraînant une insécurité permanente pour le personnel et le matériel de travail.



#### Lutte contre la sécheresse : plus de 335 millions FCFA transférés à 6 498 ménages ivoiriens

Au nom du ministre de l'Economie et des finances, le directeur de cabinet adjoint, Bamba Vassogbo, a procédé récemment au lancement officiel du transfert de fonds, par mobile money, d'un montant total de 335 296 800 FCFA, au titre du soutien financier octroyé par la Mutuelle panafricaine de gestion des risques à 6 498 ménages considérés comme les plus vulnérables, composés de 32 496 personnes, issues de certaines zones rurales en Côte d'Ivoire.



#### Fourniture d'électricité : Hamed Bakayoko inaugure le poste source électrique d'Anani

Le Premier Ministre, Hamed Bakayoko a procédé, mercredi 14 octobre 2020, à l'inauguration du poste électrique d'Anani, village de la commune de Port-Bouët. Par ce geste, il a aussi consacré l'ouverture d'une infrastructure du même genre à Bingerville. Le ministre du Pétrole, de l'Énergie et des Énergies renouvelables, Abdourahmane Cissé a informé que le programme de construction de postes sources a été lancé pour améliorer la fourniture de l'électricité. « Ce programme permettra de construire 11 postes sources comme celui-ci sur toute l'étendue du territoire, de construire 60 km de lignes hautes tensions ainsi que le réaménagement de l'ensemble des lignes afin d'améliorer la distribution de l'électricité », a mentionné Abdourahmane Cissé.

### > Société

#### Energies renouvelables : près de 160 millions de FCFA de la coopération allemande pour la formation des formateurs



Dans le cadre du Projet de formation professionnelle dans les secteurs des énergies renouvelables et de l'efficacité énergétique (Profer), le directeur de cabinet du secrétaire d'Etat chargé de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Djedj Mel, a réceptionné, le 14 octobre 2020 à Abidjan, un important lot de matériel offert par la République fédérale d'Allemagne, à travers la Coopération économique et du Développement (BMZ). D'une valeur estimée à 160 millions de FCFA, le don est composé de matériel scolaire et d'hygiène pour la lutte contre la Covid-19.



### Lutte contre la Covid-19 : l'Aimas offre du matériel sanitaire à cinq districts

L'Agence ivoirienne du Marketing social (Aimas) a offert, le mercredi 14 octobre 2020, du matériel de protection contre la pandémie à coronavirus (Covid-19) à cinq districts sanitaires. La remise symbolique du don aux districts sanitaires d'Abobo-ouest, Abobo-est, Anyama, Koumassi et Port-Bouët, a eu lieu au cabinet du ministre de la Santé et de l'Hygiène publique. Ce matériel a été financé par l'Agence de Coopération allemande (Kfw). Au total, ce sont 10 régions et 38 districts sanitaires qui sont concernés par cet appui de l'Aimas. Le directeur de cabinet Joseph Aka, représentant le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, a remercié l'ambassadeur d'Allemagne en Côte d'Ivoire, Ingo Herbert, et à travers lui son pays, pour le soutien constant dans le cadre de la lutte contre le Covid-19.



### MUPENET : Kandia Camara inaugure le centre médico-social

La ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Kandia Camara, a inauguré hier, le centre médico-social de l'enseignant, propriété de la Mutuelle des personnels du ministère de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle (MUPEMENET). Ledit centre équipé de matériels médicaux de dernière génération, est situé dans la commune de Yopougon, au quartier Maroc, carrefour Obama. La construction de ce bâtiment de quatre étages a été financée à hauteur de 300 millions FCFA, sur fonds propres de cette mutuelle.



### Éducation nationale : Moussa Sanogo réhabilite 2 établissements scolaires de San Pedro

Créé en 1972, le Lycée Inagohi, autrefois Lycée moderne de San Pedro, et l'école centenaire ont été réhabilités, grâce à l'appui du ministre du Budget et du Portefeuille de l'État, Moussa Sanogo. Ces infrastructures ont été livrées aux bénéficiaires, le mardi 13 octobre 2020. Le ministre Moussa Sanogo a dit sa joie d'apporter sa contribution à la réhabilitation de ces établissements. A l'en croire, il a voulu offrir au personnel administratif et enseignant en fonction, ainsi qu'aux élèves, de meilleures conditions de travail et d'étude.

Vu sur le Net

> Economie



### Concertation Etat - Secteur Privé : le Premier Ministre Hamed Bakayoko et le Patronat font le point de leurs discussions

Le Premier Ministre Hamed Bakayoko a échangé, le 14 octobre 2020 à Abidjan, avec le Patronat ivoirien pour faire le point de l'évolution des travaux du groupe de travail mis en place pour plancher sur la relance des activités des entreprises. « Cette séance de travail nous a permis de faire le point des avancées, parmi lesquelles, il y a des points de convergence et des points à approfondir dans les prochains jours. Nous nous reverrons très bientôt pour donner des réponses précises au secteur privé et tout cela dans l'esprit du partenariat renforcé que nous avons appelé dès notre prise de fonction », a dit Hamed Bakayoko. Le président de la Confédération Générale des Entreprises de Côte d'Ivoire (CGECI), Jean-Marie Ackah a salué le rythme de travail qui témoigne de la volonté du gouvernement d'instaurer un partenariat dynamique avec le Secteur privé. (Source : Primature)



### DGBF : le ministre Moussa Sanogo lance les travaux de construction du bâtiment annexe de la tour F de la cité Financière

Dans 24 mois, la Tour F de la cité Financière dans la commune du Plateau aura un nouveau bâtiment annexe. Ce mercredi 14 octobre 2020, le ministre du Budget et du Portefeuille de l'Etat, Moussa Sanogo a procédé au cours d'une cérémonie, à la pose de la première de cet immeuble de type R+13. Le futur bâtiment annexe de la tour F de la cité Financière sera bâti sur un espace de 900 m2, pour un coût global de 14,3 milliards de FCFA. Pour Traoré Seydou, directeur général du Budget et des Finances, cet investissement se justifie d'abord du fait de la vétusté et de la dégradation des installations techniques des locaux de la tour F construite depuis les années 1970.



### Lakota/Inauguration du château d'eau de Gagoré : le ministre Alain Donwahi initie un planting d'arbres

Le ministre des Eaux et Forêts, Alain-Richard Donwahi a inauguré, le 10 octobre 2020, le château de Gagoré, dans le département de Lakota. Il en a profité pour initier un planting d'arbres dans le cadre des actions de la reforestation. D'une capacité de 30 mètres cubes, cette infrastructure alimentera 10 000 personnes quotidiennement en eau potable jusqu'en 2024. L'ouvrage est une œuvre du Conseil régional du Loh Djiboua. D'ailleurs, le président du Conseil régional, le Pr Zakpa Kobenan s'est réjoui du fait que ce château d'eau permettra d'accéder à l'eau potable. Un véritable soulagement qui a poussé les populations a salué cette initiative.



### 4e pont : 1 850 ménages invités à libérer l'emprise du côté de Yopougon

Après Boribana puis Bromakoté dans les communes d'Attécoubé et Adjamé, c'est au tour de Yopougon d'accueillir les premiers coups de pelleuses dès le lundi 19 octobre dans le cadre de la construction du 4e pont. 1 850 familles sont concernées par le déguerpissement. Une rencontre entre les habitants et la préfecture d'Abidjan s'est tenue. Elle a permis d'informer et de sensibiliser les ménages avant la démolition.



### Mise en service à Abidjan de deux postes de distribution d'électricité d'un coût de 12,4 milliards Fcfa

Deux postes de distribution d'électricité à Anani et à Bingerville, dans le District d'Abidjan, d'un coût d'investissement de 12,4 milliards FCFA ont été mis en service, mercredi, par le Premier Ministre Hamed Bakayoko. Selon le Chef du gouvernement, ces postes permettront non seulement l'amélioration de la qualité de l'électricité des zones d'Anani et de Bingerville, mais également offriront une réduction du temps de coupure et des pertes techniques. Le ministre du Pétrole, de l'Energie et des Energies renouvelables, Abdourahmane Cissé, a indiqué que le taux de couverture, établi à 33% en 2011, devrait atteindre 80% en 2020 et l'électrification totale du pays avant fin 2025.



### WACA : une convention signée pour la restauration des écosystèmes des parcs d'Azagny et des îles Ehotilé

Le coordonnateur du projet Waca-Resip, Ochou Abé Delphin et le directeur général de l'Office ivoirien des parcs et réserves (OIPR), Tandossama Adama, ont signé, mardi 14 octobre 2020, une convention en vue d'un appui technique et financier pour la conservation et la restauration des écosystèmes des parcs nationaux d'Azagny et des îles Ehotilé. Cet accord intègre la mise en œuvre du Programme de gestion du littoral ouest-africain (WACA) dont l'objectif est de renforcer la résilience des communautés et des zones ciblées de la côte-ouest. Il consiste à mettre à la disposition de l'OIPR, un financement de 200 millions de FCFA pour mener des activités de conservation et la restauration des écosystèmes desdits parcs conformément à un plan d'actions établi de façon consensuelle sur une période de quatre ans (2020-2023).



### Côte d'Ivoire : les guides religieux musulmans et chrétiens prient pour une présidentielle apaisée

Les guides religieux musulmans et chrétiens ivoiriens, réunis au sein de l'Alliance des religions pour la paix en Côte d'Ivoire, ont prié mercredi à Abidjan-Treichville afin que l'élection présidentielle du 31 octobre 2020 soit apaisée. Le représentant du Premier Ministre Hamed Bakayoko, Claude Sahi, a déclaré que les guides religieux sont "un espoir et une espérance pour la Côte d'Ivoire" au regard de leur rôle, les invitant à toujours exhorter leurs fidèles à la paix et à l'amour du prochain. La rencontre œcuménique a regroupé principalement, le Cosim et les différentes organisations musulmanes et islamiques, la Conférence des évêques catholiques et la Fédération des églises évangéliques de Côte d'Ivoire.



### Près de cinq tonnes de médicaments prohibés saisies à Bouaké

La gendarmerie nationale a procédé samedi 10 octobre 2020 à la saisie de près de cinq tonnes de médicaments prohibés à Bouaké, a révélé le chef de la cellule anti-drogue, capitaine Ambeu Bouaffon. Cette « importante saisie » a été présentée, hier 14 octobre, à la presse en présence du procureur de la République

près le tribunal de première instance de Bouaké, Koné Braman. Ce dernier a saisi cette occasion pour féliciter les éléments de la maréchaussée pour cet « excellent travail ».

MINISTÈRE DES TRANSPORTS

# DÉCLARATION DE DÉPLACEMENT PAR VOIE AÉRIENNE (DDVA) COVID-19



Accédez au formulaire sur [www.deplacement-aerien.gouv.ci](http://www.deplacement-aerien.gouv.ci)



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci).

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.